

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

A dish is a dish and a glass is a glass

No me quiero ni imaginar la conversación telefónica que mantuvieron Mariano y Donald. Éste es un episodio que ni siquiera Los Simpson han sido capaces de vaticinar. ¿Cómo concebir que dos países situados entre los diez más destacados, de los más de 190 que en el mundo existen, estén dirigidos por personas así? Lo que queda fuera de toda duda es que Mariano se debió bajar los pantalones hasta los tobillos; porque no existe otra estrategia cuando hablas con el psíquicamente peculiar Donald que bajártelos hasta ahí si no quieres que te cuelgue. *The Mayor is who wants it to be the neighbors the Mayor*, o algo así, le diría Mariano; a lo que Donald contestaría *America first*, para concluir firmemente nuestro líder: *A glass is a glass and a dish is a dish*. Para llorar.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Som Palma, el PSIB y Més recientemente destacan por pedir el catalán a los que sirven hamacas. Semejante decisión seguramente denota que alguien hay en la alcaldía que como poco es idiota, defendiendo nuestra lengua con criterios talibanes exigen servir tumbonas a turistas alemanes en la lengua de Joanot, demostrando como el celo al defender mal la lengua te hará parecer un lelo. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

AITEMEO

ciclo de conferencias
PEDANTES

“YO”

a cargo de Pablo Iglesias

presentado por
José María Aznar

FLASHES INFORMATIVOS

A Rajoy no le importa que Trump ronque

Rajoy se ofrece a Trump para ser interlocutor de EEUU en Europa y América Latina. Los expertos creen que, en general, ofrecerse a Donald Trump, con los datos que tenemos, puede ser peligroso para la honestidad de Rajoy.

Tras ir a declarar acompañado de 40.000 personas, Artur Mas ha entrado en fase maníaca. Los médicos son pesimistas y no creen que pueda salir de esta fase ya que actualmente Mas ya se cree más importante que Pujol.

El Secretario de Estado de Idioteces de Donald Trump reconoce que, a este ritmo de trabajo, no cree que pueda aguantar más de dos meses.

Según la policía, Rato en 15 años cometió delitos fiscales durante 14 de ellos y sólo fraude en el restante, sisando hasta 6 millones de euros. Eso sí, cualquier choricillo te pilla 50 euros de la cartera y duerme en la trena un par de años.

Procesan a Matas y a Rodríguez por financiación ilegal las campañas de su partido. Los expertos opinan que ¿quién lo iba a decir, verdad?

Podemos recurre al spam para difundir los mensajes de sus diferentes pesaos ante la reunión de Vistalegre. Diferentes biólogos observan que así les vayan dando mucho por el blastoporo.

FRASEANDO



ACOSTUMBRADOS
Álvaro Nadal, ministro de Energía: “Los españoles deben acostumbrarse a los precios altos de la luz”.
Cómo no, si nos hemos acostumbrado a ministros de Energía inútiles, capaces de decir sandeces semejantes.



EL MELENAS

Alberto Rodríguez, el ras de Podemos: “Mejor un presidente con melenas que una que trata de beneficiar a sus amigos”.
O que un vicepresidente que enchufa a su hijo.



ACLARACIÓN

En uno de los breves publicados en esta página el pasado domingo hacía escarnio de la venturosa posibilidad de que cuatro políticas coincidieran en un ascensor y quedasen atrapadas. Veo que el asunto ha trascendido molestando por la cuestión de género, ya que las cuatro aludidas son mujeres. Debo aclarar que en momento alguno se me ocurrió hacer herida por causa de sexo ni para hacer burla de su físico. Sirvan estas líneas de aclaración y de disculpa a las personas molestadas.



ENTREVISTA VIRTUAL

Pablo Iglesias

“Íñigo Errejón llevaba cresta”

—¿Qué tal, don Pablo?

—Pues aquí con el lío de Vistalegre, que pareemos toreros.

—¿Tienen ya claro lo que quieren?

—En absoluto, pero eso es una de las fortalezas de Podemos, no tener claro lo que queremos.

—Hombre, ya, pero tanta controversia...

—Las controversias son una de las fortalezas de Podemos, la controversia.

—En qué se diferencian, exactamente, su ponencia y la de Íñigo Errejón...

—En la ponencia del compañero ese que usted menciona hay un defecto grande: el secretario general, o sea yo, no manda lo que tiene que mandar.

—¿Pero no habíamos quedado que en Podemos lo importante no son los cargos?

—Tampoco hay que exagerar. Que anda que no llevo yo tiempo currándomelo.

—Pero Errejón y usted eran muy amigos...

—De amigos nada. Yo era el profesor y él era el alumno. Además llevaba cresta. Que todo el mundo lo sepa: Íñigo Errejón llevaba cresta.

—Hay muchos históricos de su partido que le apoyan, como Echenique y Monedero...

—Monedero me encanta, es tan exhuberante...

—¿Exhuberante?

—Bruto, para que me entienda.

—¿Y Echenique?

—Echenique es un argentino que la canta a la minga aragonesa. ¿Qué más se puede pedir?

—Igual hay gente que sí que pediría más cosas...

—¿No será usted un transversal de esos, verdad?

—Hablemos de Balears...

—En Balears está todo muy bien.

—Pues tienen ustedes el partido que parece un gallinero.

—Siguiendo la tónica de todos los partidos...

—En Més, por ejemplo, no hay controversias...

—Como si eso le importase a alguien...

—El el PP tampoco...

—Eso no les importa ni a ellos...

—...y en el PSIB...

—...esos con estar bien enchufados en un cargo ya les vale.

—Eso no es verdad, en el PSIB no sólo piensan en ellos...

—Tiene usted razón, también piensan en sus familiares.

—Yllanes, Camargo, Huertas, Jarabo, Seijas, ¿con quién se queda usted?

—Jarabo es el que siempre me ha hecho mejor la pelota. Ahora está conmigo también, no como el juez ese.

—Advertir de que dimite si no gana ¿no es un chantaje?

—Toma, claro.

—Y si gana usted, ¿qué hará con Errejón?

—Se lo digo si promete no publicarlo.